

«DE AQUI Y DE ALLA»

# Desinformación en Castilla-La Mancha

Eugenio LOPEZ LOPEZ



## EE.UU. y la pena de muerte

Por cinco votos contra cuatro, el Tribunal Supremo de los Estados Unidos, ha declarado que la pena de muerte no es inconstitucional.

No somos partidarios de la pena de muerte, pero no se puede afirmar que la misma es incompatible con la democracia.

Por un voto se puede seguir matando. Merece la pena reflexionar.

## Sida y prisión

En el Hospital de la cárcel de Brixton del Reino Unido, se crea una unidad especial para portadores de SIDA.

## Natalidad

Una de las grandes preocupaciones de nuestro tiempo es el descenso de la natalidad, que unido a la mejora de la salud de los mayores, puede plantear en un futuro, no muy lejano, una sociedad con una situación en la que el porcentaje de los nacidos sea igual o inferior a la de los fallecidos. Las consecuencias son evidentes en cuanto que la falta de incorporación a la comunidad de los valores que representa la juventud y que puede tener gran repercusión en el desarrollo político, económico social y cultural. Ello motiva que en las naciones desarrolladas, donde el problema es más grave, estén adoptando medidas para favorecer el nacimiento del tercer hijo y en algunas hasta del segundo.

Diario 16 del 15 de noviembre publicó en su "Dosier" una importante encuesta sobre el fenómeno del terrorismo y la actitud de los españoles ante el mismo. No voy a analizar aquí las respuestas que se han dado en las distintas Comunidades Autónomas a cada una de las preguntas con el detalle necesario pero hay en la encuesta unos datos preocupantes para quienes nos sentimos entrañablemente vinculados a la Comunidad Castellano-Manchega. Me refiero como indica el título de esta colaboración, a la falta de información que parece existir en la misma.

En cada una de las preguntas aparece, con las respuestas positivas o negativas o de otra índole, una nota en la que con la indicación "No sabe/no contesta" se señalan los porcentajes de cada una de las Comunidades y del total de quienes no saben contestar o no quieren hacerlo. Mi sorpresa al analizar los datos fue que el primer lugar del "No sabe/no contesta" entre todas las Comunidades de España lo ocupaba Castilla-La Mancha y con porcentajes siempre superiores a la media nacional y en algunos tan altos que resultaron preocupantes.

Ante un fenómeno como el terrorismo que tanto en el ámbito nacional como en el internacional constituye una de las mayores preocupaciones, resulta muy difícil pensar que pueda haber una falta de información y si la hay es necesario plantearse seriamente la necesidad de una política informativa regional urgente y amplia para que llegue a todos los lugares de la Región.

Pero vayamos al examen de las preguntas y las respuestas que nos permitan valorar la gravedad del problema.

En la primera pregunta de si estarían de acuerdo en iniciar negociaciones con ETA para acabar con el terrorismo, el 65% de los españoles se muestran conformes. Sólo un 7% dice que no sabe o no contesta. En Castilla-La Mancha el porcentaje es del 32%, seguido de Galicia con el 13 y Castilla-León con el 10%. El porcentaje

menor lo proporciona Valencia con el 1%.

La segunda pregunta de si se aceptaría que la decisión a adoptar fuera: de cualquier manera tiene tres apartados. Uno de si debería aceptarse la autodeterminación del País Vasco; el 42% se opone y tan sólo el 21% estaría de acuerdo. "No saben o no contestan" el 19% en el total Nacional. En Castilla-La Mancha el porcentaje es del 67% seguida de nuevo con Castilla-León con el 30 y Galicia con el 27%.

El otro apartado recoge la posibilidad de un referéndum en Navarra para su anexión por el País Vasco. En ningún caso obtuvo el 30% de las contestaciones y el 28 aceptaría. De nuevo Castilla-La Mancha ocupó el primer lugar de los que no saben o no contestan con el 69% seguida de Galicia con el 36% y Castilla-León con el 34%. La media nacional alcanzó el 27%.

El último apartado de esta pregunta hacía referencia a la posibilidad de conceder el indulto a los etarras por delitos de sangre. El 72% de los españoles manifestaron su criterio opuesto a tal medida y una vez más Castilla-La Mancha ocupa el primer lugar de los ignorantes o de los que se callan con 32% seguida de Castilla-León con el 24% y Galicia con el 23%. En el total de España la media fue del 12%.

Otra de las preguntas planteaba la confianza o desconfianza de que ETA cumpliera los acuerdos adoptados en la negociación, la mayoría opina que no. En cuanto a los que no saben o no contesta; Castilla-La Mancha con el 47% obtiene el primer puesto y a continuación Castilla-León con el 29% y Galicia con el 24%.

Finalmente a la pregunta sobre medidas a adoptar para acabar con el terrorismo el 18% de los españoles se manifiesta partidario de restablecer la pena de muerte; el 14% de medidas de mayor dureza y severidad; el 7% de que se les mate o acabe con ellos; el 6% de una mejor actuación de la Justicia y solo el 16% de que se mantengan conversaciones con ETA y el 3% de que se conceda la independencia al País Vasco. "No saben/No contestan" en Castilla-La Mancha el 43%, el 38 en Galicia y el 27 en Castilla-León; la media nacional fue del 21%.

Pido perdón por el exceso de datos y cifras pero estimo que el tema se lo merece. Queda claro que en el tema del terrorismo y sus consecuencias, hay tres regiones que se llevan la triste palma de ocupar los primeros y son Castilla-La Mancha, Castilla-León y Galicia.

Como ya indico antes, estimo de la mayor importancia que los órganos representativos de la Región estudien el problema y lo resuelvan pues si la falta de información es tan amplia en lo que respecta al terrorismo puede ser mayor en otras cuestiones. No se olvide que un pueblo desinformado o mal informado está preparada para cualquier cosa... mala desde luego.

## El abuso del automóvil

En Suiza se ha publicado una encuesta sobre la utilización de los automóviles. Se trataba de conocer lo que opinaban los suizos sobre la utilización de sus vehículos. Resultado. Más del 80 por 100, son partidarios de que algún domingo al año se prohíba la circu-

lación de automóviles. El 81 por 100, opina que deberían ser seis los domingos. En cuanto a los que poseen permiso de conducir opinaban favorablemente la restricción el 55 por 100 de los titulares de los vehículos.

Es indudable que el hombre se va aperciendo de que los medios técnicos son para el hombre y no el hombre para los medios. Zonas peatonales, vías reservadas a las bicicletas, prohibición de circular algunos días al año, son una muestra de la esperanza de que el hombre desea el pleno sentido de la vida. A nuestra generación nos ha correspondido vislumbrar muchas cosas y ya que no podemos disfrutarlas todas, ayudemos a las mujeres y hombres que nos sucedan. Es muy posible que consigan un Planeta más feliz. ¡Ojalá!

## Métodos de planificación

Ahora que tanto se habla y escribe sobre planificación familiar y de los métodos para lograrlo, no está por demás disponer de la más adecuada información. Se conocen con detalle los medios técnicos y las distintas especialidades farmacéuticas que se pueden utilizar. Pocas veces, sin embargo, se mencionan los medios naturales que además de evitar los riesgos que conlleva la utilización de los procedimientos técnicos y farmacéuticos, tienen la ventaja de que son compatibles con las ideas religiosas y morales de las personas.

Según datos facilitados por la Organización Mundial de la Salud, (O.M.S.), los métodos naturales son eficaces si se utilizan adecuadamente y especialmente el billings y el sintotérmico, con resultados positivos que oscilan entre el 98,5 y el 99 por 100.

# ANUNCIOS BREVES

SOLO PARA PARTICULARES NO PROFESIONALES. CADA CUPON, UN DIA DE INSERCIÓN GRATUITA

### COMPRO

Compro ciclomotores de segunda mano, en buen estado. Interesados, llamar al 22-11-71

Rústicas grandes superficies compra contado. Exclusivas Pinilla. 91/ 2552732.

### ALQUILO

Alquilo piso bajo, Casco Antiguo tres dormitorios, cocina, baño completo. Telf: 22 78 94

### BUSCO

Se busca Piso pequeño o apartamento en régimen de alquiler para consulta médica. Telf: 22 07 92

Piso en alquiler, amueblado en Toledo para tres funcionarios. Llamar al 22 81

50 de 10 a 12 Martes y Miercoles

Empleo, poseo título de técnico especialista en electricidad. Dirigirse a Fernando. Telf: 14 53 61.

Piso en alquiler, amueblado. Zona avd. Reconquista o Covachuelas. Telf: 21 24 21. - Ismael.

### OFREZCO

### NECESITO

### CLASES

### VENDO

Piso lujo- 130 m2, 5 dormitorios, 2 cuartos de baño, con o sin muebles, en Talavera. Telf: 80 43 49

Piso 3 dormitorios, servicios centrales Polígono. C/Retamorrillo nº 7, 7 B, Telf: 23 34 82

o alquiler chalet unifamiliar en Urbanización Las Perdices (Bargas) Toledo. Telf: 22-04-41

Por cese artículos de perfumes y mostrador, vitrina todo aluminio. Estanterías de lujo. Todo Barato y Nuevo. Telf: 925/ 22 36 82.

### CAMBIO

### VIARIOS

Socios/as busco para constituir la agencia matrimonial astrológica mejor del mundo, cartas a: Manuel R. Blanco, C/ Carretas 12 456000 TALAVERA.

## El Día de Toledo

Apdo. Correos 188

TEXTO ANUNCIO .....

- COMPRO     VENDO     OFERTA  
 DEMANDA     ALQUILO     ALQUILARIA  
 CAMBIO

TELEFONO: